

■ **Electricité Neuchâteloise S.A.**, à Corcelles-Cormondrèche, CH-645-1000039-3 (FOSC du 02.04.2004, p. 11). Jeanbourquin Georges et Buliard Dominique ne sont plus administrateurs; les pouvoirs du premier ainsi que la procuration de Revaz Benoît sont radiés. Grandjean Antoine, administrateur, nommé vice-président, exerce désormais la signature sociale collectivement à deux. Hainard Pierre, des Bayards, à La Chaux-de-Fonds, et Häslar Charles, du et au Locle, sont membres du conseil d'administration, ils n'exercent pas la signature sociale. Isely Jacques est maintenant domicilié à Neuchâtel. Par suite de changement d'état civil Diehl Nathalie se nomme maintenant Willemmin Nathalie.

Journal no 2880 du 25.11.2004
(02567426 / CH-645.1.000.039-3)